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 لكل من ساهم بشكل او بأخر في اظهار هذه الأطروحة في هذه المساحة اود ان اعبر عن خالص الشكر والأمتنان
 الذي اثبت محمدعبدالنور الفالح المستشار الثقافي بالمكتب الشعبي الليبي/ الأستاذ, وأخص بالذآر, بالشكل المطلوب

فترة فبأسمي و بأسم الطلبة الليبيين الدارسين بهولندا اثناء , وبشهادة الجميع ان متابعة الطلبة فن يتطلب مهارة خاصة
شكر خاص ايضا للدآتور سليمان الغريب على المتابعة و . قيامه بمهامه نتقدم له بأسمى عبارات الشكر و التقدير

 .الأتصال الدائم
 . هم الدائممحمد غميض واحمد مسعود على آرمهم واتصال, شكر خاص ايضا للأخوة يوسف المدني وأسرته

فله مني آل الشكر و , ألأستظافة الكريمة لي من الدآتور وجدي المشري اثناء زيارتي لكندا ليست بالأمر المستغرب
 و عزالدين علي فرج ,عبدالمجيد الخبولي ,عمران عبدالسلام , عمران ابوعبود,   معمر ابوغرارةوةلأخل. التقدير

 . للتواصل الدائممحمد ابراهيم تقدير خاص
 
For All, Thank you 


